

Savilla y Mayxena Villan

Publicacion permanente
la constitucion

con off. P. A. R. o. a. e.



Quarenta maravedis.

SELLO QUARTO, QUAREN- TA MARAVEDIS, AÑO DE MIL OCHOCIENTOS Y DIEZ.

Valga para el año de mil ochocientos doce.

Q 203

Los Nombres Buenos nombrados por el Señor Dr. Dn Salvador Antonio Venancio y con su Asog. de los R. Consejor, Notario Corregidor de la Villa de Mayorga del Rey, en virtud de los Informes Particulares y Publicos de nuestra conducta, en el tiempo de la Dominacion enemiga, que acusa tal como la necesaria a todo bien Espanol, en tanto grado que yo el Pdso Corrion no e visto en manera alguna adosio de Ego que temia, y tengo, y tenia conformidad y de mandato de Sumo. para la Ponencia de Testimonio, de lo oido en esa dia, Villa para el fin de su Deuda de la Poblation y Tasa de la Savia Constitucion Nacional.

Certifico: Que habiendo Sumo. llegado el Dente de los concien-
tes mes y año en su noche, en esta misma tomé posesion del Empleo
y en su consecuencia mando citar a todos los Jefes Cavalleres, q.
que el dia siguiente Domingo despues de la Misa matinal, con-
currieron todos los que son Ciudadanos Espanoles p la Elecion
de un Alcalde, Jefe Prendaje, y Procurador Corregidor, que es lo que
compon, por lo llevado p **S. M.** da Verindad de cada
Poblation, lo que se verifico en el mismo dia, que dando
elejido el Alcalde, interino, y puesto en posesion en la
manana del dia fijadas las ordenes y Roclama que Sumo. trajo
del Señor Jefe Supremo Politico; y tuvo efecto tambien, en su
tradic, la publicacion de la Savia y grande obra de la constitucion
Nacional decretada por el Exedito Congreso que se halla reunido
formando la Mag. Nacional, y dictando sus leyes, p todo que
se verifico licetodo en alta voz desde los Balcones de estos
Cavas Constitucionales, por ende la mayor parte del Pueblo que

havia concuado en la Plaza Pública, hallandose ena toda col-
gada, como igualmente sus Balcones de Damasco, y fijada en uno
de aquellos el Reato de nuestro Católico monarca el Señor. —
Don JEM. VII. del Díos QDE, Cuya lectura con eluida q.
fue se hicieron tales Vivas por el Señor Puez, en estos términos,
Viva la Nación, viva el Rey, Convivencia y Guardadese la
Constitución; ésto que el Pueblo todo en alta voz contestó:
cuyo acto concluyendo en la misma Noche Subsiguió la Ilu-
minación Gral. del Pueblo, y en la mañana siguiente
el Diente y uno. & Tumbaron los fieles en su Iglesia Parro-
quial, segun lo prescrito en este Expediente, a la Misa mayor
que se celebró con Manifiesto por uno de los Clergos curas
de ella, y el otro Predicó en el Pulpito exhortando al Reverendísimo
Clero y al Pueblo concurrente á la obediencia de su dho. Señor
constitución, los que como sumisos presentaron el devido Juramento
de fidelidad á su Soberano, y en su supremo honor
á la Santa Regencia que en el dia Gocevino, haviendo sido
repetida la lectura de la misma Constitución enho. Pulpito
todo con la mayor alegría y Fubilo, continuando estia
en los corazones de todos los vecinos hasta presente
como lo excedita el avea proporcionado estos, con la
condescendencia de sus magistrados y sus mandatos tales
también el Capo de Novillos que fueron Diente y uno, Diente
y dos, y Diente y tres y presente: todo lo qual así que
excutido sin Repugnancia alguna de persona, ni contra
en contrario, y para que conste poneremos la presente q.
firmamos. Ayerano del Piso Diente y tres de Septie.
Enid othonantes y don = José don montesinos Espinosa
Pedro Claverín = N. B.

Enconsecuencia de lo qual en el mismo dia Diente y tres
por elho. Señor Puez desta villa se decretó la visita
de sus caminos, la que se efectuó por anteros, y no
fue encontrado poco alguno en ellos, como consta de
el expediente citado á que nos referimos, y en como nere-
sario yo el dho. doy fe de ello, igualmente de que lo

aqvi enreto se halla á la letra conforme con el certi-
ficado que obra enc, y para que dello conste en
la superioridad citada ponemos la p[re]te que firmamos,
cio el Dr. Sigio. En la villa de Madrid en el año
deante y quinto de Sept[em]bre. Ano de doce y doce

J. G. de los Montesinos

Españoles

N.B.



Bueno Alvarado
N.B.

